

Erasmusaustausch mit der Universität in Leuven

Ga jij naar Leuven?

Warum Erasmus und warum in Leuven?

Ein Erasmussemester ist in vielerlei Hinsichten bereichernd! Man lernt ein Land, die Leute, die Sprache und die Kultur gut kennen und schließt viele Freundschaften, sowohl mit Ortsansässigen als auch mit vielen internationalen Studierenden. Leuven, wo ich von Februar bis Juli 2017 gewesen bin, ist eine kleinere belgische Stadt, vergleichbar zu Tübingen, in der man sich schnell heimisch fühlt und wo es viel zu erleben gibt. In einem anderen Land zu studieren, gibt die Möglichkeit, im Studium neue Methoden kennenzulernen und privat Freundschaften fürs Leben zu schließen.

Für internationale Studierende gibt es ein umfassendes Programm über das ganze Semester hinweg. Dank Stadtführungen, Einführungsevents und BBQs kommt keine Langeweile auf. Fast das ganze universitäre Leben spielt sich innerhalb des Innenstadtrings ab, und mit dem Fahrrad kommt man überall problemlos hin. Leuven ist eine sehr schöne alte Stadt mit viel Geschichte. Belgische Spezialitäten findet man überall: Pommes, *Stoofvlees*, Schokolade, Bier - für jede Gelegenheit und für jeden ist etwas dabei.

Ich fand es toll, in meiner Zeit in Leuven so viele Menschen kennenzulernen, während ich mich weiterbilden und ein neues Land kennenlernen durfte. Ich habe viele enge Freundschaften schließen können mit Studierenden, mit denen ich mit Sicherheit in Kontakt bleiben werde. Außerdem konnte ich meine Sprachkenntnisse immens verbessern: Als ich loszog, konnte ich kein Wort Niederländisch, nun, nach nur fünf Monaten, führe ich Unterhaltungen. Alles in Allem war jeder Tag ein Erlebnis, und ich würde, ohne mit der Wimper zu zucken, wieder dorthin zurückgehen.

Ida Sanders, Juli 2017